



DÉCÈS D'ÉRIC HÉNAUX, DIRECTEUR GÉNÉRAL DE TUTIAC

« C'est avec une profonde tristesse que nous annonçons la disparition d'Éric Hénaux, qui était devenu, pour beaucoup d'entre nous, bien plus que notre Directeur Général : un véritable ami. Pendant plus de quinze ans, nous avons formé ensemble un duo essentiel au pilotage et au développement de notre coopérative, TUTIAC. Son dynamisme contagieux, sa créativité quotidienne ainsi que son engagement sans faille resteront durablement inscrits dans l'histoire de notre entreprise et dans nos mémoires. » Stéphane Héraud, Président des Vignerons de Tutiac

Disparu le 21 juin 2025 à l'âge de 56 ans, Éric Hénaux aura profondément marqué l'histoire des Vignerons de Tutiac et plus largement celle du vignoble bordelais. Diplômé de l'École d'agronomie de Purpan, Éric Hénaux a dirigé Tutiac de 2008 à 2013, puis à nouveau de 2016 à 2025. Pendant plus de quinze ans, il a formé un binôme solide et complémentaire avec le président Stéphane Héraud, au service du développement, de la modernisation et de la reconnaissance de la coopérative.



C'est sous l'impulsion d'Éric Hénaux que Tutiac a connu une transformation structurelle et stratégique d'envergure. Il a notamment piloté la création du site de mise en bouteille et du siège social de 10 000 m² à Marcillac, offrant à la coopérative un outil industriel à la hauteur de ses ambitions. Sous sa direction, l'innovation est devenue un marqueur fort de la maison, positionnant Tutiac parmi les caves les plus dynamiques de France. Il a également orchestré les fusions avec les caves de Sauternes, Lugon et Gauriac, renforçant la cohésion et la puissance collective du groupe. En parallèle, il a largement contribué à l'ouverture de Tutiac vers la grande distribution et les marchés internationaux. Ce cap résolument tourné vers l'avenir s'est aussi traduit par une progression remarquable du chiffre d'affaires, passé de 37 millions d'euros en 2008 à plus de 110 millions d'euros aujourd'hui.

À la fois stratège, bâtisseur et meneur d'équipes, Éric Hénaux laisse un héritage considérable pour Tutiac et le monde coopératif.